

„Herr Polizeirath, halten Sie, warten Sie, — Sie haben ja meinen Tausendthalerschein!“

Dann war Alles still und Anton blieb mit dem unglücklichen Vater seines Freundes allein.

Achtes Kapitel.

Ein treuer Freund ist ein starker Schutz.

Es ist doch eine schöne Sache um einen sonnenhellen Wintertag.

Namentlich wenn man der engen Stadt entronnen ist und hinaus läuft in die ewig frische und freie Gottesnatur. Da sieht man recht deutlich, daß auch Schnee und Eis eine Landschaft aufzupuzen vermögen, und das von Dichtern vielfach in Nalageliedern besungene „weiße Leichentuch,“ worunter die auf der Erde liegende Schneedecke bezeichnet wird, formt sich schnell unter den leuchtenden Sonnenstrahlen zu einem flaumigen Pelzmantel um, unter dem es ohne Unterlaß geheimnißvoll wächst und sproßt. Und führt der Weg uns gar an einem Wasserfall vorüber, so bleiben wir gewiß überrascht stehen und betrachten mit Bewunderung die blitzenden, mächtigen Eiscrystalle, die sich dafelbst gebildet haben. Nun, und die mit Schnee bedeckten Bäume, sind sie nicht ebenfalls herrlich anzusehen? Gibt es wohl einen Maler auf der Welt, welcher im Stande wäre, die feine Zeichnung nur entfernt nachzuahmen, welche die mikroskopisch kleinen Schneecrystalle auf dem weitläufigen Gefäße bilden?

Wahrlich, die Natur ist immer schön, mag die Jahres-